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妊
婦
健
診
や
予
防
接
種
、
未
熟
児
の
医
療
助
成
な
ど

の
予
算
に
つ
い
て
質
疑
。
「
市
民
の
負
担
は
無
料
で
継

続
さ
れ
る
が
、
一
般
財
源
化
さ
れ
る
こ
と
で
国
の
負
担

は
ど
う
な
る
の
か
？
全
額
国
の
負
担
で
行
う
よ
う
に
地

方
は
要
望
し
て
き
た
が
、
財
源
の
保
障
は
あ
る
の
か
？
」

と
質
問
し
ま
し
た
。

政
策
推
進
課
長
は
「
す
べ
て
が
交
付
税
に
反
映
さ
れ

る
と
は
考
え
て
い

な
い
」
と
答
弁
し

ま
し
た
。
交
付
税

の
不
足
分
は
市
の

負
担
と
な
り
ま
す
。

え

ん

ど

市

議

は

「
国
の
や
り
方
は

お
か
し
い
」
と
国

を
批
判
し
ま
し
た
。

３月市議会 予算特別委員会で質疑

市の仕事は増えるばかり

え
ん
ど
市
議
は
、
保
健
師
の
数
を
質
問
。
「
別
府

市
の
保
健
師
は
２
１
人
。
保
健
師
ひ
と
り
あ
た
り
の

市
民
は
５
８
８
０
人
」
と
答
弁
。

え
ん
ど
市
議
は
「
県
下
最
悪
の
少
な
さ
だ
。
仕
事

が
増
え
る
な
か
、
未
熟
児
の
訪
問
な
ど
決
め
細
か
い

対
応
が
必
要
で
、
保
健
師
の
増
員
が
必
要
だ
」
と
求

め
ま
し
た
。

福
祉
保
健
部
長
は
「
年
次
計
画
で
す
す
め
て
い
る

が
、
今
後
も
協
議
し
て
い
き
た
い
」
と
答
弁
し
ま
し

た
。 未

熟
児
医
療
助
成
は
、
権
限
移
譲
で
県
か
ら
市
に

仕
事
が
移
る
と
共
に
、
４
分
の
１
は
市
の
負
担
と
な

り
ま
す
。
ま
た
、
未
熟
児
の
訪
問
事
業
は
、
県
の
保

健
師
さ
ん
が
行
な
っ
て
い
ま
し
た
が
、
今
後
は
市
の

保
健
師
の
仕
事
に
な
り
ま
す
。
「
Ｈ
９
年
か
ら
母
子

手
帳
の
交
付
や
３
歳
児
検
診
・
妊
婦
健
診
が
県
か
ら

市
に
移
っ
た
」
「
Ｈ
２
０
～
２
３
年
度
だ
け
で
１
６

事
務
が
権
限
移
譲
さ
れ
た
」
と
の
答
弁
が
あ
り
ま
し

た
。

保
健
師
を
増
や
し
て

今
回
の
議
会
か
ら
予
算
特
別
委
員
会
で
の
審
議
が
始

ま
り
ま
し
た
。
猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市
議
は
、
１
１

日
に
個
人
質
問
を
行
い
ま
し
た
。

市
の
財
政
負
担
も
増
え
る
し
‥

国
か
ら
の
交
付
金
は
大
丈
夫
？



え
ん
ど
久
子
市
議
は
予
算

特
別
委
員
会
で
、
メ
ン
タ
ル

ヘ
ル
ス
対
策
委
託
料
に
つ
い

て
質
問
し
ま
し
た
。
職
員
の

心
の
病
の
予
防
に
力
を
入
れ

る
た
め
、
カ
ウ
ン
セ
リ
ン
グ

や
復
職
支
援
を
す
る
予
算
で

す
。え

ん
ど
市
議
の
質
問
に

「
Ｈ
２
３
年
度
の
３
０
日
以

上
の
病
休
は
２
４
人
、
内
メ

ン
タ
ル
は
１
１
人
。
２
４
年

１
２
月
時
点
で
メ
ン
タ
ル
６

人
、
内
４
人
は
再
発
」
と
答

弁
。職

員
数
が
減
っ
て
い
る
こ

と
が
、
心
の
病
に
つ
な
が
っ

て
い
る
の
で
は
な
い
で
し
ょ

う
か
。

え
ん
ど
市
議
は
「
メ
ン
タ

ル
ヘ
ル
ス
の
予
防
に
力
を
入

れ
る
こ
と
は
よ
い
こ
と
だ
が
、

そ
の
一
方
で
Ｈ
１
７
年
度
か

ら
９
年
間
で
１
１
３
人
職
員

を
減
ら
し
、
９
８
５
人
に
な
っ

て
い
る
。
第
２
次
定
員
適
正

化
計
画
で
、
今
後
も
さ
ら
に

１
２
９
人
減
ら
す
と
い
う
計

画
だ
。
権
限
委
譲
な
ど
で
仕

事
量
は
相
当
増
え
て
お
り
、

こ
れ
以
上
の
削
減
は
無
理
だ
。

削
減
計
画
を
見
直
し
、
市
職

員
の
削
減
を
や
め
る
べ
き
だ
」

と
主
張
し
ま
し
た
。

こ
れ
以
上
の
削
減
や
病
気

に
な
る
職
員
が
増
え
て
い
る

こ
と
は
、
市
民
に
と
っ
て
も

マ
イ
ナ
ス
で
す
。

ま
た
、
え
ん
ど
久
子
市
議

は
職
員
研
修
の
予
算
に
つ
い

て
質
問
。
「
人
事
評
価
制
度

を
視
野
に
入
れ
た
も
の
だ
が
、

福
祉
の
仕
事
は
親
身
に
寄
り

添
う
ほ
ど
時
間
が
か
か
る
。

効
率
優
先
で
は
な
く
、
市
民

へ
の
サ
ー
ビ
ス
を
基
準
に
し

て
専
門
性
と
熟
練
を
正
当
に

評
価
す
る
こ
と
が
大
事
だ
。

そ
の
方
向
で
研
修
を
」
と
求

め
ま
し
た
。

職
員
課
長
は
「
ラ
ン
ク
付

け
や
給
料
に
差
を
つ
け
る
こ

と
が
目
的
で
は
な
い
」
と
答

弁
し
ま
し
た
。

心
の
病
を
予
防
す
る
た
め

こ
れ
以
上
の
職
員
削
減
は
や
め
よ

市
民
を
大
事
に
す
る
職
員
に

職員削減は無理

総
務
部
長
は
、
「
定
員
適

正
化
計
画
で
は
３
年
を
目
途

に
見
直
し
を
行
う
よ
う
に
し

て
い
る
。
今
後
、
雇
用
体
系

の
変
化
や
社
会
情
勢
の
変
動

に
と
も
な
う
権
限
移
譲
な
ど
、

業
務
の
増
減
等
を
考
慮
し
て

い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
。

一
部
見
直
し
は
必
要
だ
と
認

識
し
て
い
る
」
と
、
答
弁
し

ま
し
た
。

削
減
計
画
の

見
直
し
は
必
要

と
答
弁

これ以上

えんど久子市議 予算特別委員会で主張


